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   VERBALE N°211 
 

SEDUTA  del  6 NOVEMBRE 2015 

      

L’anno duemilaquindici il giorno sei del mese di novembre c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 

215 del 30 ottobre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60.  

Alle ore 8,30 In 1^ convocazione  risulta presente il Consigliere Nicolò Galvano 

pertanto  per mancanza di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ 

convocazione.  

Presiede Il Presidente Torta Fausto, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone  l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri  Salvo Alotta e Nicolò Galvano. 

Il Presidente Torta constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la 

seduta. 

Alle ore 9,40 giungono i Cons.Maurizio Lombardo e Giuseppe Maniaci, alle ore 

9,45 si allontana il Cons. Galvano. 

Il Presidente, durante la fase delle comunicazioni informa i Sigg.ri Consiglieri che 

nel 2016 ricorrerà la centesima Targa Florio e che a tal proposito si sta attivando 

una organizzazione a livello internazionale, alla quale parteciperanno circa 300 

collezionisti provenienti da tutto il mondo. Da quanto riferitogli   dal Presidente 

dell’ACI Palermo, sarà presente anche la Ferrari Tribute. Il Presidente Torta 

riferisce altresì di avere rappresentato all’ass.re Marano la richiesta del Presidente 

ACI PA quale l’opportunità di avere gli spazi esterni della Fiera del Mediterraneo, 

richiesta alla quale non stati posti veti, purché si rispetti la formula prevista 

dall’Ufficio SUAP quale quella di apportare migliorie alla struttura. 

CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 
               V Commissione Consiliare 



 

Dal dibattito si evidenzia l’opportunità di prevedere,  a fronte dell’affidamento, una 

cauzione attraverso fideussione. 

Il Presidente comunica che la Mozione, a firma dei componenti di questa 

Commissione, utile alla riconsegna della Palestra S. Basilio di piazza Maggione, è 

stata pubblicata all’Albo Pretorio on line dal 21/10/2015. 

Il Presidente Torta, dopo averne data lettura, pone in votazione il verbale della 

seduta di commissione del giorno 30 ottobre. 

 Il verbale è approvato all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Torta, dopo averne data lettura, pone in votazione il verbale della 

seduta di commissione del giorno 3 novembre. 

 Il verbale è approvato a maggioranza dei presenti con l’astensione del Consigliere 

Salvo Alotta perché assente in quel giorno. 

Il Cons. Alotta tiene a far constatare, che in data 29 ottobre 2015 con nota n. 212, 

questa Commissione chiedeva all’Ass.re Raimondo riscontro rispetto all’impegno 

preso dallo stesso Asse.re nella seduta del 6 ottobre 201, che assicurava che da lì ad 

una settimana avrebbe fornito il progetto atto a raccoglimento di cicche, partendo 

dalle Isole Pedonali del Centro Storico di Palermo. Ad oggi, dopo aver constatato 

che nulla è pervenuto e dopo breve discussione, la Commissione decide di 

sollecitare riscontro. 

Alle ore 10,40 si allontana il Cons.Maurizio  Lombardo. 

Il Presidente Torta propone  di invitare l’Ass.re Raimondo, il Capo Area al verde 

dott. Musacchia e il Responsabile del servizio potature per affrontare diverse 

tematiche attinenti al settore quali: 1)conferimento in  discarica 

                                                        2) figura professionale esperto potatore 

                                                        3) rapporti con RESET Palermo.  

La Commissione unanimemente accoglie la proposta. 

Il Presidente Torta pone in discussione il punto posto all’O.d.g. quale la  proposta 

avente come oggetto “Regolamento per la disciplina dei pubblici spettacoli”. 

Dopo lo studio degli atti e dalla breve discussione conseguente, vista la necessità di 

ulteriori approfondimenti,  la Commissione stabilisce di invitare il Dott. Forcieri 

Sergio, Capo Area Cultura, per porre chiarimenti utili in merito.  

 Alle ore 11,10 il Presidente Torta dichiara chiusa la seduta. 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dr. Fausto Torta  



 

         

 

 

 

 

 


